

5月号

ハニ養だより



青森県立八戸第二養護学校
令和6年4月26日

「新学期スタート！」



新学期がスタートして間もなく1ヶ月が経とうとしています。

新入生のみなさんは少しずつハニ養での学校生活にも慣れ元気な声が聞こえます。上級生のみなさんは、新入生をしっかりとサポートしながらも、自分の学習に向かう姿が印象的です。1年後には「できた」「わかった」がたくさん増えてほしいと思います。

そしてこの4月、これまでと変わったこととして全校での食堂での給食が約4年ぶりに再開しました。中学部の一部の学級は教室で給食をとっていますが、全校での給食はにぎやかで、同じ学校に通う仲間としての一体感があります。もちろん、すっかり定着した感染症対策を自分で行う姿は頼もしさを感じます。



本校の目指す学校像は「自立に向け基礎的・基本的な力を育てる学校」です。先日の全校集会でも、児童生徒のみなさんに次の3つのお願いをしました。

- 1 あいさつをしよう
- 2 目標を決めよう
- 3 家族や友達と仲良くしよう

はじめは大人からのサポートが多いかもしれませんが、日々の学習の積み重ねが将来の自立や社会参加に必要な力を育てていくことになると感じています。

一年間がんばろう！ハニ養の子供たち